

第8回わくわく広場

「園庭開放」～みんなで一緒に遊ぼう～

令和7年11月8日実施 井原市子育て支援センター



「こっちだよ！よーいドン。」「まってまって！」お友達と一緒に足取りも軽やかに楽しそう。子ども同士っていいですね！

「先に滑っていいよ。待ってるから。」「ありがとう！」子ども同士の微笑ましいやりとりに大人もほっこりする瞬間です。！友達と関わる上で大切にしたいですね。



初めはこわごわすべったけど…



最後はこの笑顔！お父さんのサポートのおかげですね。



高い土山もお父さんと一緒に平気だよ。



夫婦で参加なので、今日は一人ずつにお父さんとお母さんがついてくれて安心して遊べました。



暖かかったので、テラスで「大きなかぶ」のエプロンシアターを見ました。保育園児の反応につられて「うんとこしょ、どっこいしょ」「てつだって！」と言いながら楽しく見ることができました。



「ありがとう。また遊ぼうね！」帰りには自然に言葉が出ていました。少人数だったけど、楽しく遊べて良かったね。



☆「園庭開放」でお父さんも一緒に遊んだよ！

園庭開放で西江原幼稚園のお友達と一緒に遊びました。今年度は少人数の参加でしたが、普段は仕事で支援事業に参加できないお父さんも、園児と一緒に遊ぶ姿を見たり一緒に遊んだりして楽しみました。帰りは「またね遊ぼうね！」と手を振って嬉しそうでした。まだ参加していない方、迷っている方、お父さんもお母さんも是非参加してくださいね。お待ちしています。